



Cross du collège 2022

publié le 19/10/2022 - mis à jour le 22/10/2022

Descriptif :

Le cross du collège n'avait pas pu avoir lieu depuis quelques années. Aucun des collégiens actuellement scolarisé à Matha n'avait participé à un tel évènement sportif. Il était donc très attendu.

Un lien vers l'article de Sud-Ouest et une galerie de photos dans l'article [...]

Le cross du collège n'avait pas pu avoir lieu depuis quelques années. Aucun des collégiens actuellement scolarisé à Matha n'avait participé à un tel évènement sportif. Il était donc très attendu. Les collègues d'EPS préparent son organisation depuis quelques semaines, et les élèves de la 6e à la 4e sont entraînés depuis la rentrée à la course pendant les cours d'activité physique. Les 3e ont été invités à mettre en œuvre un programme d'entraînement sur la base des connaissances acquises en cours d'EPS les années passées.

Mercredi 19 octobre 2022, c'est le grand jour. Le soleil est au rendez-vous, ainsi que des températures agréables. Les plus de 350 collégiens, les personnels enseignants, administratifs et techniques, des parents, et l'adjointe responsable du sport de la Mairie de Matha, sont au rendez-vous. Quatre courses vont se succéder : 1700 m pour les filles de 6e et 5e, 2000 m pour les garçons de 6e et 5e, 2300 m pour les filles de 4e et 3e, et enfin 2600 m pour les garçons de 4e et 3e. Tracés qui longent le terrain de foot municipal, contournent le gymnase et l'école maternelle, traversent les cours du collège.

Félicitations à tous les élèves qui ont fait preuve de courage et qui n'ont pas reculé face à l'effort. Un buffet de fruits frais et de gâteaux préparés par les agents, attendait filles et garçons à la fin de leur course. Récompense appréciée !

Pour clôturer la matinée, tout le monde a été réuni dans la cour pour la remise des médailles. Ambiance joyeuse accompagnée d'applaudissements soutenus.

Pour commencer, un prix est remis, suite à un vote, aux plus beaux dossards, dessinés par les élèves eux-mêmes : Kylliana Paillard (1er prix) / Célia Hillaireau (2e prix) / Yanis Repain (3e prix)

Le classement des courses :

6e Filles : 1-Camille Bitaudeau / 2-Lya Pentecouteau / 3-Louison Normandin

6e Garçons : 1-Pacome Garraud / 2-Paul Brotier / 3-Tom Quincampoix

5e Filles : 1-Maeva Macariol / 2-Eva Calmon / 3-Céléna Gaboriau

5e Garçons : 1-Clément Henocque / 2-Elioth Billy / 3-Souleymane Ndoye

4e Filles : 2-Elizabeth Lodewyck / 2-Audrina Verrier / 3-Clara Guillou

4e Garçons : 1-Mathéo Boudinel / 2-Felipe Battilana / 3-Loan Comte Suire

3e Filles : 1-Emma Delarue / 2-Bertille Gillot / 3-Eva Naëssens

3e Garçons : 1-Axel Duverger / 2-Erwan Hamon / 3-Paul Turgiras

Podium spécial :

1ère - La fille d'une collègue, Claire-Eléonore, 8 ans, qui a fait le parcours avec les filles de 4e et 3e

2e exæquo - Mmes Geneau et Hamon qui n'ont pas hésité à fouler la piste pour soutenir les élèves.

Une coupe a été remise à chaque classe par niveau qui a obtenu le meilleur résultat collectif, à savoir les 6C, 5A, 4A et 3B.

Encore bravo à tous pour ce moment sportif partagé !

Une sélection de photos peuvent être consultés en cliquant [ICI](#)

L'article de Sud-Ouest e, cliquant [ici](#).

